

El asesino de John Lennon se disculpó con Yoko Ono: “Sabía que estaba mal y lo hice por la gloria”



El 8 de diciembre de 1980, Mark David Chapman, asesinó a John Lennon en la puerta de su casa. El músico regresaba con su esposa Yoko Ono de los estudios de grabación Record Plant, cuando fue alcanzado por cinco balazos que acabaron con su vida.

Ahora, 40 años después del magnicidio, el asesino del exBeatle, se mostró arrepentido y aseguró que no deja de pensar en su “despreciable acto”.

Chapman (65) fue condenado a cadena perpetua a los 25 años y está cumpliendo su sentencia en el Centro Correccional de Wende, ubicado en Alden, estado de Nueva York. Sus nuevas declaraciones se conocieron luego de que a fines de agosto las autoridades le negaran por undécima vez la posibilidad de salir de la cárcel luego del crimen.

De acuerdo a la transcripción de una audiencia en la que volvió a pedir la libertad condicional, el autor de los disparos consideró que “debería haber sido condenado a la pena de muerte” y manifestó que su crimen “es el peor que puede hacerle a una persona inocente”. “Si la ley y ustedes deciden dejarme aquí por el resto de mi vida, no tengo ninguna queja”, agregó.



John Lennon y Yoko Ono.

Además, durante la audiencia explicó que asesinó a Lennon porque “era muy, muy, muy famoso” y él “estaba buscando la gloria personal”. “Estaba siendo muy egoísta. Era extremadamente famoso. No lo maté por su carácter o la clase de hombre que era. Era un hombre de familia. Era un icono. Era alguien que hablaba de cosas de las que ahora podemos hablar y eso es fantástico”, dijo.

“Quiero enfatizar que fue un acto extremadamente egoísta. Lamento el dolor que le causé a ella (Yoko Ono). Pienso en aquello todo el tiempo”, finalizó su intervención ante la junta de libertad condicional en el Centro Correccional Wende en Nueva York.

El pedido fue rechazado porque los oficiales judiciales creen que “sería incompatible con el bienestar de la sociedad”, luego de que Chapman expresara su pena de manera “desalmada” por el crimen que había cometido. Es decir que sospechan que el hombre manifestó palabras de arrepentimiento por conveniencia y no por convicción.

Fuente: Radio Mitre

